



# Paroisse Sainte-Élisabeth de North Hatley

29 octobre 2021

## Bulletin paroissial

### Offrande de messe

Messe du 31 octobre est offerte pour Rolland « Rollie » Blanchard.

La messe sera célébrée par l'**abbé Réjean Champagne**. C'est avec plaisir que nous accueillons l'abbé Champagne comme prêtre collaborateur à l'abbé Gilles Baril, notre prêtre modérateur. Nous allons apprendre à se connaître au cours des prochains mois. Soyez le bienvenue à Ste-Élisabeth.

### Messe commémorative des fidèles défunts – 7 novembre

Nous ferons mémoire des personnes décédées au cours des deux dernières années, depuis l'arrivée de la COVID. La pandémie a rendu difficile le deuil pour plusieurs familles. Nous prierons pour ces personnes décédées qu'elles aient eu leurs funérailles dans notre église, ou encore qu'elles soient parentes avec un paroissien (ne). Si vous avez perdu un être cher au cours de la pandémie et que vous voulez que cette personne soit mentionnée lors de la célébration, communiquez avec monsieur Michel Clairoux.

### Adoration du St-Sacrement

Adoration du Saint-Sacrement, vendredi 5 novembre Toujours le premier vendredi du mois à 15 h.

### Divers : formation

Nouvelle formation ! « Le salut dans le Nouveau Testament » avec Micheline Gagnon, Ph. D. et M.A. théologie; mardi 23 novembre 2021; 9 h 30 à 15 h 30; 130, rue de la Cathédrale à Sherbrooke; coût 30 \$; inscription au 819 563-9934, poste 408.

### Mass offering

Mass on October 31 is offered for Rolland "Rollie" Blanchard.

Mass will be celebrated by **Father Réjean Champagne**. It is with pleasure that we welcome Father Champagne as a collaborating priest to our pries Gilles Baril. We will get to know each other over the next few months. Welcome to Ste-Élisabeth.

### Commemorative mass for the deceased faithful on November 7

We will remember those who have died in the past two years since the arrival of COVID. The pandemic has made mourning difficult for many families. We will pray for these deceased people whether they had their funerals in our church, or whether they are related to a parishioner. If you have lost a loved one during the pandemic and want them to be mentioned during the celebration, contact Michel Clairoux.

### Adoration of the Blessed Sacrament: Friday, November 5

Always the first Friday of the month at 3 p.m.

### Miscellaneous: Training

New training! "Salvation in the New Testament" with Micheline Gagnon, Ph. D. and M.A. theology; Tuesday 23 November 2021; 9:30 a.m. to 3:30 p.m. 130, rue de la Cathédrale in Sherbrooke; cost \$ 30; registration at 819-563-9934, extension 408.

Michel Clairoux, animateur paroissial  
[michel.clairoux@me.com](mailto:michel.clairoux@me.com)  
819-580-0092